

Bubble Bags 8 Micron Sizes

220µ	Blue*	Work bag	[*included in 4 bag bit]
190µ	Green	Clean-up bag	
160µ	Red*	Food grade/low quality	
120µ	Orange	Great quality trichomes	
90µ	Black	Incredible quality trichomes	
73µ	Yellow*	Prime quality trichomes	
45µ	White	Large yield secondary quality	
25µ	Purple*	Food grade/low quality	

Bubble Bag Care & Cleaning

1. Always rinse the bags thoroughly with cold water immediately after use.

Do not use warm or hot water, as this will clog the screens.

2. Repeat if necessary.

3. Hang the bags and always allow to air dry completely before storing them to prevent mold or rot issues.

▶ For heavy stains, soak over-night, then repeat step 1.

▶ Never use detergent or solvents.

▶ If your screens become clogged, you can use 99% isopropyl alcohol on a soft toothbrush to gently remove tough stains. Keep alcohol away from edge of screen (stitching).

Bubble Bags 8 Mikron Größen

220µ	Blau*	Arbeitsbeutel	[enthaltten im 4er Set]
190µ	Gr[n	Reinigungsbeutel	
160µ	Rot*	Lebensmittelqualität/niedrige Qualität	
120µ	Orange	tolle Trichomqualität	
90µ	Schwarz	unglaubliche Trichomqualität	
73µ	Gelb*	erstklassige Trichomqualität	
45µ	Weiß	große Ausbeute zweite Qualität	
25µ	Lila*	Lebensmittelqualität/niedrige Qualität	

Bubble Bag Pflege & Reinigung

1. Spülen Sie die Beutel immer nach jedem Gebrauch sofort gründlich mit kaltem Wasser ab. Benutzen Sie kein warmes oder heißes Wasser, da dies die Siebe verstopfen wird.

2. Wiederholen Sie den Vorgang, falls notwendig.

3. Hängen Sie die Beutel auf und lassen Sie sie vollständig lufttrocknen, bevor Sie sie wegpacken, um Sie vor Schimmel oder Fäulnis zu bewahren.

▶ Bei starker Verschmutzung, lassen Sie sie übernacht einweichen, wiederholen Sie dann Schritt.

▶ Benutzen Sie niemals Reinigungsmittel oder Lösungsmittel.

▶ Sollten Ihre Siebbeutel verstopfen, können Sie 99%igen Isopropylalkohol auf einer weichen Zahnbürste benutzen, um sanft harte Überreste zu entfernen. Benutzen Sie keinen Alkohol auf den Nähten.